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Sont présents : 
 

 

André Bureau Membre du personnel professionnel 

Marlène Bureau Directrice 

Audrey Cook Directrice adjointe 

Marie-Hélène Drolet Membre parent 

Adèle Forgues Membre élève 

Vincent Gagné Membre du personnel enseignant 

Nicolas Giroux Membre du personnel enseignant 

Christine Latrasse Membre parent 

Évangéline LeBlanc Membre parent (substitut) 

Mary Lou Murphy Membre élève 

Alison Paquet Membre de la communauté 

 

Sont absents : 

 

Guillaume Boucher Membre parent (représentant comité parents) 

Daniel Gagnon Membre parent 

Hubert Harvey Membre du personnel enseignant 

Andrée Mainville Membre parent 

Conseil d’établissement 
Séance ordinaire du lundi 30 mai 2022 

De 19 h à 21 h 
Local 217 

Procès-verbal 



  

1- Mot de bienvenue 

 Le quorum est atteint à 19 h. Madame Marie-Hélène Drolet, présidente, 

souhaite la bienvenue aux membres du Conseil d’établissement. 

Madame Christine Latrasse fera office de secrétaire au cours de la réunion. 

2- Intervention du public 

 

Aucun public. 

3- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE21/22-29 
L’ordre du jour se présente ainsi : 
1. Mot de bienvenue; 

2. Intervention du public; 

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour; 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 11 avril 2022;  

5. Suivis au procès-verbal du 11 avril 2022; 

6. Mot du représentant au comité de parents; 

7. Mot des représentantes des élèves; 

8. Agrandissement; 

9. Approbation des frais exigés aux parents par niveau et des listes de matériel scolaire 

pour 2022-2023; 

10. Adoption des règles de vie pour 2022-2023; 

11. Adoption du plan de lutte contre l’intimidation et la violence; 

12. Présentation du calendrier scolaire 2022-2023; 

13. Fonds à destination spéciale; 

14. Activités et sorties éducatives 

15. Autres sujets; 

16. Date de la prochaine réunion; 

17. Levée de l’assemblée. 

 

Madame Drolet fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Madame Évangéline LeBlanc propose et monsieur Vincent Gagné appuie 

l’adoption de l’ordre du jour. 

4- Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 11 avril 2022 

CE21/22-30 Madame Christine Latrasse propose et monsieur Nicolas Giroux appuie 

l’adoption du procès-verbal de la réunion du 11 avril, avec quelques 

corrections à faire au point 11. 



5- Suivis au procès-verbal du 11 avril 2022 

 

La direction mentionne que nous avons eu un taux de 87 % de réponses au 

sondage Compass. 

Le déjeuner des finissants a été apprécié des élèves (90 présences). Nous 

avons le plus haut taux de financement pour le bal obtenu depuis longtemps. 

Le 22 avril dernier, lors de la journée de la Terre, il y a eu plusieurs activités 

organisées (collecte de déchets, kiosques). 

Pour le gala Forces Avenir, catégorie projet engagé, nos représentants sont 

parmi les quatre finalistes. Félicitations! 

6- Mot du représentant au comité de parents 

 
Le représentant au comité de parents, monsieur Guillaume Boucher est 

absent. 

7- Mot des représentantes des élèves 

 

Les représentantes des élèves mentionnent que les classes extérieures sont 

vraiment appréciées des élèves et que la journée des finissants du PEI au 

camp Portneuf a été vraiment appréciée de tous les finissants. À renouveler. 

Madame Bureau annonce qu’il y aura une activité spéciale de fin d’année, le 

mardi 14 juin, à heure du dîner. 

8- Agrandissement 

 

La direction mentionne que le fait que deux classes seraient déménagées cette 

année au centre communautaire Lucien-Borne en attendant la fin de 

l’agrandissement est annulé pour la fin de l’année. Un enseignant d’art doit 

cependant naviguer entre différents locaux. 

La partie de l’agrandissement pourrait commencer à être utilisée à partir du 

mois de mars 2023, notamment pour accueillir le nouveau mobilier. 

Actuellement, il y a deux mois de retard dans les travaux. 

La présidente, madame Marie-Hélène Drolet, propose une présentation 

donnant les avancées et différentes dates des étapes à venir lors de 

l’assemblée générale annuelle. 



9- 
Approbation des frais exigés aux parents par niveau et des listes de 

matériel scolaire pour 2022-2023 

CE21/22-31 Madame Bureau présente le tableau comparatif des frais 2021-2022 et 2022-

2023. 

Les principes de frais facturés aux parents pour 2022-2023 sont respectés. 

Il est proposé par madame Évangéline LeBlanc, secondée par monsieur 

Nicolas Giroux, d’approuver les frais exigés aux parents pour l’année 2022-

2023. 

10- Adoption des règles de vie pour 2022-2023 

CE21/22-32 Madame Audrey Cook, directrice adjointe, présente les modifications au 

document des règles de vie 2022-2023 :  

Des justifications, demandées par les élèves ont été ajoutées pour chacune des 

règles mentionnées dans le document. 

Monsieur Vincent Gagné suggère de ne pas retourner le jeune à la maison qui 

ne suit pas le code vestimentaire, mais plutôt de lui proposer un vêtement de 

rechange fourni par l’école. 

L’adoption des règles de vie pour l’année 2022-2023 est proposée par Mary 

Lou Murphy et secondée par Adèle Forgues. 

11- Adoption du plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

CE21/22-33 Monsieur André Bureau présente les développements dans ce dossier. Le 

document doit être mis à jour et adopté annuellement. 

Un comité de cinq personnes a été formé pour travailler sur le dossier 

(première rencontre mercredi prochain). Diverses consultations ont été faites 

et différentes propositions seront mises en place (information auprès des 

élèves, fiches de signalement sur le site Internet, code QR disponible dans les 

corridors de l’école, pairs aidants identifiés, ajouter les étapes suite à un 

signalement, etc.). 

L’adoption du plan de lutte contre l’intimidation et la violence est proposée 

par monsieur Vincent Gagné, secondé par Mary Lou Murphy. 



12- Présentation du calendrier scolaire 2022-2023 

 

Madame Bureau présente le calendrier 2022-2023, à titre indicatif. 

13- Fonds à destination spéciale 

CE21/22-34 Le fonds à destination spéciale du PEI contient 903,96 $ (1 903,96 $ au début 

de l’année). 

Madame Bureau demande la création de deux nouveaux fonds à destination 

spéciale :  

• Un fonds de 14 445 $ pour les dragons du développement durable 

(‘DDD’). Ce montant financera l’achat des composteurs et d’un frigo pour 

les collations. L’argent provient de différentes sources de financement 

dont la Caisse Desjardins de Québec. 

• Un fonds de 3 905 $ pour les Spartiates et/ou le café sportif. L’argent 

provient d’une campagne de financement au profit des élèves. 

Monsieur Vincent Gagné propose l’approbation pour la création de deux 

nouveaux fonds à destination spéciale et monsieur André Bureau appuie la 

proposition. 

Madame Bureau ajoute que pour le budget du conseil d’établissement est de 

1 755,70 $. 

14- Activités et sorties éducatives 

CE21/22-35 Madame Évangéline LeBlanc propose l’approbation des nouvelles demandes 

d’activités et sorties éducatives et madame Christine Latrasse appuie la 

proposition. 

15- Autres sujets 

 

Madame Bureau mentionne que la collation des grades et le cocktail se 

dérouleront à l’école tandis que le souper et le bal auront lieu au Manoir 

Montmorency. 



16- Date de la prochaine réunion 

 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le lundi 20 juin 

2022. 

La rencontre se déroulera en présentiel. 

17- Levée de l’assemblée 

CE21/22-36 Monsieur André Bureau, appuyé de madame Christine Latrasse, propose la 

levée de l’assemblée à 20 h 40. 

 

 

 

  

Christine Latrasse, secrétaire  Marie-Hélène Drolet, présidente 
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